



Konrad Thaler

1940 – 2005

Wenige Wochen nach Abgabe seines Manuskriptes verstarb Ao.Univ.-Prof. Dr. Konrad Thaler völlig unerwartet am 11. Juli während einer Studentenexkursion im Gebiet der Kalkkögel südlich von Innsbruck. Am Institut für Zoologie und Limnologie der Universität Innsbruck leitete er bis 2004 die Abteilung Terrestrische Ökologie und Taxonomie. Seit seiner Promotion 1967 der Arachnologie (Spinnenkunde) leidenschaftlich zugewandt, umfasst sein wissenschaftliches Werk über 200 Publikationen, darunter zahlreiche zur Spinnenfauna der Gebirge Europas von den Alpen bis ins Mittelmeer und zum Kaukasus. Die „Veröffentlichungen des Tiroler Landesmuseums Ferdinandeum“ waren ein regelmäßiges Publikationsorgan des Verstorbenen, dessen Manuskripte zur Spinnenfauna Nordtirols oder zu den Fragmenta Faunistica Tirolensia keine redaktionelle Bearbeitung benötigten. Mit Konrad Thaler verloren wir einen Naturwissenschaftler, Lehrer, Freund und Autor, der dem Ferdinandeum stets eng verbunden war und mit seinen wissenschaftlichen Beiträgen zum hohen Ansehen der Veröffentlichungen im In- und Ausland beitrug. Das Tiroler Landesmuseum Ferdinandeum und die Redaktion werden ihm stets ein dankbares und ehrendes Angedenken bewahren.